

El estuche

Autora: Patricia Isabel Olivares Flores

Viña del Mar, Región de Valparaíso

Ilustración: Susana Sánchez

Nicolás estaba en primero básico y era muy cuidadoso con sus útiles escolares.

Cada noche preparaba su mochila con lo que ocuparía al día siguiente.

Tenía especial cuidado con su estuche, porque allí guardaba todo lo necesario para cumplir con sus deberes escolares.

Éste contenía: tijeras, pegamento y regla, pero lo que Nicolás consideraba más importante eran sus lápices grafitos, de colores, sacapuntas y la goma.

Un día, escuchó voces al interior del estuche.

¡No podía creerlo!

Era la goma que le decía a los lápices: —“Ustedes son descuidados, se equivocan y yo siempre termino con la cabeza manchada”.

Intervino el sacapuntas: —“Además quiebran sus puntas y siempre quedo lleno de basura”.

Los lápices, arrepentidos, prometieron ser más cuidadosos.

